

Ausgabe 13/2013

Newsletter



Auflage: 415

Juni 2013

Ausgabe 13

Viel Spaß beim Lesen der Ausgabe 13 unseres Newsletter.
Abonnieren des Newsletter unter: newsletter@fernmeldelehrling.de
Schon über 400 Abonnenten.
Direkte links zu den in den Beiträgen genannten Webseiten am Ende

Heute zu lesen:

- ARDIE Living
- fernmeldelehrling.de
- Treffen
- B2Run
- Hobbys von Flehrl
- Interview
- zu guter Letzt

Preißlerstraße bzw. ARDIE Living

Die Bagger haben die Rückgebäude der ehemaligen BBi platt gemacht. Die Erinnerungen vieler Lehrlinge an die Schmiede, Löterschule und einige Werkstätten für Metallbearbeitung landeten auf dem Schutt.

Es wurde Platz gemacht für 8 Stadthäuser. Bleibt nur zu hoffen, dass nächstens nicht der Geist unseres Schmiedes durch die Häuser spukt.

Das Foto wurde uns dankenswerter Weise zugesandt von Klaus B.



fernmeldelehrling.de

Wer schon länger nicht mehr unsere Homepage besucht hat, sollte sich mal wieder umsehen. Nicht nur dass sich das Aussehen geändert hat, es gibt auch wieder viel Neues zu lesen.

Nach über einem Jahr Pause schrieb uns ein Flehrl wieder eine lesenswerte Erinnerung. Ludwig M. erinnerte sich an den **"Der Busen der Frau H."** Schon alleine die Überschrift macht neugierig. Sicher schlummern noch viele Erinnerungen in den Gehirnen ehemaliger Flehrls. Wir und die Besucher der Homepage wären dankbare Abnehmer.

Ludwig M. hat auch unter Mitteilungen eine Fotoserie zu dem ehemaligen Heim in Mühlhof eingestellt. Weitere Bilder von Ludwig sind von Schweinau zu sehen. Die Baracken wurden ebenfalls abgerissen.

Die Gebührensseite ist auch fertig gestellt. Hier sind die Telefongebühren von 1900 bis 1994 zu finden. Interessant dass die Flatrate keine Erfindung unserer heutigen Zeit ist.

Demnächst zu finden: Bedienungsanleitungen diverser Telefone werden eingestellt.

Treffen

Am 15. August, genau nach 50 Jahren, veranstalteten die 62er ein Treffen.

Im Postmuseum wurde alle Teilnehmer begrüßt. Nach einem Rundgang durchs Museum, ging es mit dem historischen Postbus zu den ehemaligen Wirkungsstätten. Um dann in gemütlicher Runde im Biergarten des Landbierparadieses nochmals über die Lehrzeit zu plaudern.

Mehr zu dem Treffen unter fernmeldelehrling.de

Im Herbst trafen sich einige ehemalige Heimbewohner in Rädä Barnen. Das Wohnheim ist sehr baufällig und wird wohl demnächst abgerissen. So war dies letzte Gelegenheit noch einmal in die Vergangenheit zurück zu reisen.

B2 Run

Auch 2012 fand wieder ein B2 Run in Nürnberg statt. 15 000 Läufer gingen an den Start. Darunter auch zwei ehemalige Flehrl. Im Team Telekom absolvierten sie die 6 km lange Strecke mit Bravour. Auch an der Strecke wurden einige Fernmeldelehrlinge gesichtet.

Das Training haben Fritz W. und Gerd M. bereits aufgenommen, dies trotz der kalten Witterung. Denn der nächste Lauf kommt bestimmt. Am 25. Juli 2013 heißt es wieder "Start frei" mit Zieleinlauf im Grundig Stadion.

Ausgefallene Hobbys von Pensionisten

Unter dieser Rubrik möchten wir in loser Folge Pensionisten und ihre Hobbys vorstellen. Diesmal führte uns die Reise in südliche Richtung. Pietenfeld, ein Gemeindeteil von Adelschlag im Landkreis Eichstätt im Naturpark Altmühltal, war unser Ziel.

Zu Gast waren wir bei Manfred Hirschberger (67er).

Er hat das Brotbacken, eine jahrtausende alte Tradition, für sich entdeckt. Der dazu benötigte Ofen wurde von ihm selber gebaut. Von den Wintermonaten abgesehen ist jede Woche ein Backtag. Die ersten Brote wurden noch unter fachkundiger Anleitung eines Bäckers gebacken. Mittlerweile ist Manfred schon selber fast ein Profi. Die Redaktion war jedenfalls von dem Ergebnis sehr angetan. Das fertige Brot wurde noch warm gleich an Ort und Stelle mit frischgebackenem Leberkäse verzehrt.



Interview mit Gerd Maußner (67er)

Newsletter: Hallo Gerd, herzlichen Glückwunsch zu Deinem soeben erschienen ersten (?) Buch.

Gerd: Danke. Ja es ist mein erstes selbst geschriebenes Buch.

NL: Wie kommt man als Fernmelder bzw. Techniker dazu ein Buch zu schreiben?

Gerd: Ich schreibe schon lange viele Berichte für *fernmeldelehrling.de*, auch der unregelmäßig erscheinende Newsletter wird überwiegend von mir verfasst. So hatte ich vor ca. 2 Jahren die Idee eine Fortsetzungsgeschichte für den Newsletter zu veröffentlichen. Um nicht in Zugzwang zu geraten, wollte ich die Geschichte des Fernmeldelehrling Hans erst komplett zu Ende schreiben.

NL: Daraus wurde dann ein Buch?

Gerd: Genau. Als "Hans" dann im ersten Lehrjahr war, hat mich der Ehrgeiz gepackt. Durch Zufall fand ich im Internet eine Verlagsgruppe, die auch einzelne Exemplare zu einem erschwinglichen Preis druckt. Aus der geplanten Fortsetzungsgeschichte wurde dann ein Taschenbuch. Es lässt sich am besten als Tatsachenroman mit autobiographischen Zügen beschreiben. Es dauerte fast 2 Jahre bis die Erlebnisse des "Hans" aus seiner Lehrzeit in der LW Nürnberg fertig geschrieben waren. Auf ca. 170 Seiten taucht der Leser nochmals ein in die Zeit der LW in der Preißlerstraße und auch etwas in die private Seite von "Hans".

NL: Wenn nun jemand das Taschenbuch gerne hätte, wo kann er es beziehen?

Gerd: Als ebook für den Kindle ist es erschienen bei Amazon. Hier gibt es auch eine Leseprobe. Wenn jemand gerne das Taschenbuch hätte, genügt eine kurze Email an den Newsletter.

NL: Danke für das Gespräch.

Zu guter Letzt:

Ein Raumschiff fliegt mit 5 Frauen ins All. Spricht man dann auch von einem unbemannten Raumschiff?



Die Redaktion wünscht allen Lesern eine schönen Sommer



Links

Ardie Living: <http://www.ardie-living.de/>

Erinnerungen: <http://www.fernmeldelehrling.de/index.php/erinnerungen>

Firmenlauf: <http://www.b2run.de/nuernberg/>

Baracken: <http://www.fernmeldelehrling.de/index.php/component/kunena/15-mitteilungen/288-lehrstaette-schweinau#301>

Taschenbuch: http://www.amazon.de/Fernmeldelehrling-Hans-ebook/dp/B00CW5Y36/ref=sr_1_1?ie=UTF8&qid=1372003468&sr=8-1&keywords=fernmeldelehrling+hans

Impressum: fernmeldelehrling.de, Kontakt: newsletter@fernmeldelehrling.de